

Los dueños huyeron robadamente

# Potranca atropellada: fue abusada hasta llegar a la extrema desnutrición

Arrollada y abandonada en el sector de Alfalfares, en La Serena, en un caso que ha conmocionado a vecinos. El animal, de aproximadamente un año y medio de edad, fue colisionado frontalmente y encontrado con graves heridas la noche del miércoles 13 de agosto. Estaba en raquítica y con evidentes signos de maltrato prolongado.

Es Valentina Villagrán, de La Fundación Milagro al Rescate, la que relata que al llegar al lugar se encontraron con sujetos que intentaban ocultar al animal, presuntamente los dueños, quienes huyeron del sitio tras ser enfrentados. «Le dije que se detuvieran porque ya venía Carabineros, la municipalidad, veterinarios y la fundación. Apenas escucharon

eso, soltaron la cuerda con la que tenían amarrada a la yegua y salieron corriendo».

La Municipalidad de La Serena actuó con rapidez, enviando de inmediato a cuatro veterinarios para asistir en el rescate y atención de la potranca, ante este nuevo caso de maltrato animal. La yegua estaba delgada hasta los huesos y con desprendimiento de pelo ante la falta



de nutrientes, además de presentar parasitosis por el descuido de su propietario. Desde el municipio procedieron a hacer la respectiva denuncia

por malos tratos.

Actualmente, el animal se encuentra bajo tratamiento veterinario, en observación por una posible fractura nasal, con heridas profundas en el hocico, además de tener la pierna derecha lastimada y una inflamación severa en boca y nariz que dificulta su alimentación y respiración.

Además de las diversas lesiones provocadas por el accidente de tráfico Valenti-

na cometa «El nivel de desnutrición es tal, que no podemos ni sedarla. Tiene el cuerpo lleno de heridas, el labio roto, y se le ve incluso el hueso en la nariz. Pero a pesar de todo eso, es extremadamente dócil», detalló la rescatista. La joven ejemplar a su corta edad se encontraba con herraduras por lo que se presume que era utilizada para la monta a pesar de su deteriorado estado de salud.

El vehículo que provocó el atropello se dio a la fuga. Testigos afirman haber visto una camioneta verde, sin patente y sin luces. El hecho ocurrió cerca de las 8 de la noche y el responsable aún no ha sido identificado.

Hasta ahora La Fundación Milagro al rescate se ha hecho cargo de todos los gastos en medicamentos, alimentos. Sin embargo necesita apoyo económico para cubrir los gastos del tratamiento de esta potranca y sus demás caballos rescatados

Desde la organización recalcaron que el animal necesitará varios meses de recuperación, y se hace un llamado a quienes puedan colaborar con vitaminas, antibióticos, alimentación especializada o recursos para costear radiografías y posibles intervenciones.

La cuenta para quienes deseen colaborar con esta noble causa es Rut 17682048-9, Banco Santander. Cta.cte: 0-000-76-59824-0